
        COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX
    du 12 avril 2016

Présents :  Madeleine ARRIGHI, Madeleine BENNE, René BOUDET,  William BOURNIQUEL, 
             Frédéric BUREAU, Marie-Hélène CHAREST, Yvette DAUBEZE,  Michèle GARCIA, 

Henri LAURENSOU, Jean-Claude LEONARD, Michaël PIAZAT,  Aline PICARD, 
                    Michel SANCHEZ 
         
Excusés :  Mireille CANTEGREL, Marilène DELAUNAY, Christine MAYOS, Pierre-Yves REVILLION, 

Elus référents : 
 

Secrétaire de séance     :  Madeleine BENNE

      Henri LAURENSOU a ouvert la séance selon l'ordre du jour suivant:

1. Compte-rendu réunion du 18 février 2016 avec les 3 Conseils de Quartier et  
les Services de la Mairie

                                  
                                    Madeleine BENNE a fait un compte-rendu simplifié de la réunion à savoir :

                        Lors de cette réunion Mr GIVAJA, Directeur de Cabinet de Monsieur le Maire nous 
a présenté :
– le fonctionnement poste par poste afin d'avoir une meilleure coordination avec 

les services de la Mairie et obtenir des réponses plus rapides.   
– les procédures d'utilisation des nouveaux documents de travail qui devront être 

utilisés lors des différentes demandes.
  

Un bilan de la mise en pratique de ces nouvelles procédures sera fait à la fin du 1er 
semestre 2016.

2.  Point sur le retour des Services de la Mairie au niveau du tableau des 
demandes de besoins 2016

Quartier La Peyrade     :   
                                   - Problème relations avec les habitants 
                                   Madeleine ARRIGHI nous a informés que le 1er avril 2016 une réunion avait 

eu lieu avec :
– Marie Pierre DOSTE, élue chargée de la Cohésion Sociale, 

Développement Social de Quartier et Intercommunalité
– Couleur et Rencontres 
– 2 éducateurs de l'Aquaboniste   

                                    A la suite de cette entrevue, les deux éducateurs de l’Aquaboniste ont proposé 
une intervention sur le terrain pour, dans un premier temps, rencontrer les jeunes et 
leurs parents et organiser avec eux un repas afin de discuter et recréer du lien.

./... 



2.

Une nouvelle rencontre devrait avoir lieu prochainement avec le CLAS, 
la Mairie et le Sicoval.  

- Réponses aux demandes 12 et 14 à apporter à Monsieur GIVAJA
  Elles seront transmises par mail dès la semaine prochaine. 

Carrefour   intersection du chemin de     Négret/Mousquetaires/Tourterelles   
(RD 35g)

L'information sur le plan du projet d'aménagement du carrefour (cf. mail de 
Mr Sailly envoyé le 30 mars 2016) a été communiquée.

3.       Point sur la manifestation Rando-Inter-Quartiers du 4 juin 2016 :

Le compte rendu des réunions du 15/03/2016 et du 24/03/2016  sur 
l'avancement de l'organisation de la manifestation a été fait par Madeleine BENNE à 
l'ensemble des Membres du bureau.

14 personnes du Conseil de Quartier se sont inscrites pour aider à 
            l'organisation de cette manifestation.

                                   Recensement du nombre d'affiches à distribuer dans les lieux stratégiques :
                                   Format A3 : 6  -  Format A4 : 25
                                   Recherche lots : en cours 
                                   Après la manifestation prévoir de faire des remerciements aux partenaires 

participants.    
                                                                                                        
 4. Réflexion sur le repas de quartier     :  

- date : 2 juillet 2016 date validée avec la Mairie
- lieu : parc - salle dans château de Soule si mauvais temps 
- article à faire paraître dans le VAR avant le 8 mai 2016
- affiches – William Bourniquel travaille sur la maquette
- Réservation à faire pour la salle, l'apéritif et la logistique (prévoir une tente et 
voir si éclairage côté parc) 

                              
5. Calendrier des manifestations     :  

– Vide-grenier : dimanche 25 septembre 2016
– Assemblée Générale : samedi 19 novembre 2016

./...



3.
     
6.  Questions diverses  :  

– Michaël PIAZAT
      Jardins partagés parc des Crêtes : Où en sont les demandes et la date 
      d'ouverture ?  

– William BOURNIQUEL
Petit chemin piétonnier situé rue de la Lavande et rue des Troubadours : 

      éclairage défectueux – qui vérifie l'éclairage ?
                  Déchets végétaux entreposés – besoin d'être nettoyé.

– Yvette DAUBEZE
       Implantation nouveaux compteurs électriques LINKY

                               Quelle est la position de la Mairie ?
  

– Aline PICARD
                  Sécurisation passage piétons impasse Condorcet et avenue Germaine TILLION

Demander aux Services de la Mairie la mise en place de plots manquants.

– Michèle GARCIA
Constat : Sortie Rue Mermoz sur avenue de l'Aéropostale difficile suite à 
circulation de plus en plus dense .

                             Henri LAURENSOU propose de contacter les Services de la Mairie et  
Mr ICLANZAN pour l'inviter à venir sur site (avenue de l'Aéropostale et Rond-Point 
G. Tillion) afin de constater l'ampleur de cette circulation aux heures de pointe.

Prochaine réunion prévue le mardi 10 mai 2016 – Salle Rosa Parks   


